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Гостиница «ТрансОтель» Екатеринбург


Дополнительные услуги отеля

Бизнес-уголок

Аренда компьютера в холле Отеля с подключением к сети Интернет, USB входом и основными пользовательскими программами. Стоимость: 200 р. в час.

Wi-Fi
1. Включите Wi-Fi и подключитесь к сети «Transhotel».

2. В появившимся окне авторизации¹ выберете способ подключения: «Гость отеля» или «По телефону».

· Гость отеля:
В поле «Фамилия» можно вводить фамилию или имя, как указано в Вашем паспорте или в латинской транскрипции.

· По телефону:
Позвоните со своего мобильного телефона по бесплатному номеру +7(343) 253-53-11
Введите номер телефона, с которого был сделан звонок, в поле «Номер Вашего мобильного телефона».

3. Нажмите OK.

4. Получите сообщение «Authentication Success!» - вы в сети².

¹Если окно авторизации не появилось - перейдите в веб-браузере по любому из http адресов, например, neverssl.com, httpforever.com или http.rip. Также проверьте настройки сетевого адаптера. Адреса IP и DNS должны получаться автоматически.

²Если у вас есть какие-либо проблемы с подключением к Wi-Fi, посмотрите справку в левом верхнем углу страницы авторизации, или обратитесь в службу приёма и размещения (тел. 2350).
Трансфер*

Вы всегда можете заказать услуги такси через администратора Reception (тел.2350) как на текущее, так и на удобное для вас время (но не менее, чем за час). Стоимость трансфера уточняйте у администратора. 

* Если гость отказывается от услуг такси после подачи машины, с него взимается неустойка в размере стоимости поездки.
Бильярд

Стоимость бильярда: 200 р. в час. 
Для гостей Отеля бильярд включен в стоимость проживания.

Гладильная комната и услуги прачечной

Гости отеля круглосуточно могут воспользоваться гладильной комнатой, расположенной на втором этаже. За дополнительную плату гости могут заказать стирку и глажку в прачечной.
Время работы прачечной: ежедневно с 8-00 до 18-00. 

Студия красоты «Ваше Зеркало»  
Студия красоты Ваше зеркало находится на первом этаже отеля.
Время работы: 10:00-21:00, без выходных.
К услугам гостей: 

· парикмахерский зал (стрижка, окрашивание, укладка, оформление бровей и ресниц, макияж);
· зал ногтевого сервиса (маникюр/педикюр);
· авторские программы для лица и тела.
Уточнить стоимость и записаться на услугу можно по телефону: +7 965 545-24-99 или 2366 (из номера). 

Hotel additional service
Business-area

You can rent a computer (in the lobby on the first floor) with Internet connection, USB-port and standart computer programs. Price: 200 rub./hour.
Wi-Fi
Stay connected while traveling

How to connect to Wi-Fi

1. Switch on Wi-Fi and connect to "Transhotel" network.

2. Select "Hotel guest" or "by phone" in the pop-up authentication window¹.

· Hotel guest:
In the "Last name" field, you can enter either your last or first name.

· By phone:

Call the toll-free number +7 (343) 253-53-11 from your mobile phone. Then fill in "Your mobile phone number" field.

3. Click OK.

4. Get message “Authentication Success!” and you are connected².

¹ If the authentication window has not appeared try on of the following http addresses: neverssl.com, httpforever.com or http.rip in your web browser. Also, please check the network adapter settings for automatic IP and DNS addresses.

²If you have any problems connecting to Wi-Fi, click the help icon in the upper left corner of the authentication window, or call the reception (tel. 2350).
 Transfer*

You can ask Receptionist (tel. 2350) to call a taxi for you both for present (ask Receptionist about waiting time) and future time (at least an hour before).  

* If you cancel the taxi after the car is delivered, you will be charged a penalty equal to the cost of the trip.
Billiards

Price: 200 rub. /hour. 
Billiard is included in the room-charge of our guests.

Ironing room and laundry service

24 hours a day our guests can use ironing room on the second floor of our hotel. 
Guests can order laundry service for additional payment (from 8-00 till 18-00 every day).
Beauty studio «Your Mirror»
Beauty studio Your Mirror is located on the ground floor of the hotel.
Working hours: 10 am – 9 pm everyday.
Services: 
· hair salon (a haircut, hair coloring, styling, eyebrow and eyelash styling, makeup);
· nail room (manicure/pedicure);
· relaxing programs for face and body.
Call +7 965 545-24-99  or  2366 (from your room) to make a reservation for studio services. 


	+7 (343) 253 53 85
+7 (965) 545 24 92
             www.transhotel.su
	
	 620075, Россия

	
	
	 г. Екатеринбург, ул. Гоголя,15 Е

	
	
	 e-mail: transhotel@kescom.com

	
	
	 Факс: +7 (343) 355 45 70



